

# チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校  
学校報

2023. 4. 28

<No.4>

文責（校長：鈴木）

## 資源回収と看板設置へのご協力ありがとうございました！

23日（日）に第1回目の資源回収を行いました。当日は、天気にも恵まれ、気持ちよく活動することができました。早朝からたくさんの新聞紙やアルミ缶等が集まりました。昨年度よりも集まった量が多いようです。保護者の皆様、そして、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。手伝ってくれた子どもたちにも感謝です。この資源回収の収益金は、全校音楽劇などで活用させていただきます。

同じ日に、PTA安全・環境部で交通安全看板の設置作業を行いました。春恒例の作業となっていて、今年一年、子どもたちも保護者の皆様も、交通事故に遭わないようにと実施しております。こちらの設置へのご協力もありがとうございました。



## ほろわんぱくがやってきた！

24日（月）に保呂羽山少年自然の家の先生たちが来校して、全校児童でプロジェクトアドベンチャーに取り組みました。太田北小学校は、年に3回来校をお願いしております。今回は、今年度1回目で、新たな学級での人間関係づくりをめざして行いました。笑顔で活動する姿から本校の子どもたちのチームワークの高まりが感じられました。





## いよいよ明日が運動会

26日に行われた運動会予行は、雨のため体育館で行いました。しかし、体育館でも子どもたちの「チャレンジ」する姿や、「笑顔」はすばらしかったです。29日の本番は、晴天の中で、子どもたちの「チャレンジ」する姿や、「笑顔」をお見せしたいと願っております。保護者の皆様には、応援と種目への参加よろしくお願いたします。

※今年度から「子どもファースト」（学校では子どもが主役）を考えて変更したところもあります。



太田音頭は皆様もご一緒をお願いいたします！

## 音楽劇協力金へのご理解ありがとうございます！

4月のPTA総会でお話をした音楽劇協力金についてですが、賛同多数という結果になりましたので、提案通り進めさせていただきます。ご理解ありがとうございます。